



Se disculpa Monreal por uso de helicóptero

Luego que la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió a la 4T predicar con el ejemplo, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, se disculpó por viajar en un helicóptero en la Ciudad de México.

En un mensaje en sus redes sociales, aseguró que tratará que no se repita esa situación para no afectar al movimiento.

"Hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin uso de recursos públicos y sin alterar nuestro horario y responsabilidad en la sesión y el trabajo del Congreso, se han generado comentarios y opiniones distintos, sin embargo, una vez dada a conocer la situación la admití de inmediato.



"Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque de buena fe y utilizadas sólo en caso de emergencias o excepcionales, pueden causar alguna afectación a nuestro movimiento. A las simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos les ofrezco una disculpa sincera, y a todas y todos los mexicanos de igual forma", manifestó.

Monreal sostuvo que nunca ha hecho nada indebido ni violado la ley, "pero por ser dirigentes debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias".

En su mañana, Sheinbaum dijo que los integrantes de la Cuarta Transformación deben predicar con el ejemplo luego que los diputados Ricardo Monreal y Pedro Haces usaron un helicóptero para transportarse.

La Mandataria dijo que los políticos de su movimiento no deben comportarse con el despilgamo de recursos públicos, pero concedió que el vehículo utilizado por el líder de la bancada morenista y el jefe sindicalista fue por cuestiones prácticas.

"Pues es una decisión de él, yo he siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a la sociedad y que no debe haber Gobierno rico con pueblo pobre, entonces no es una, creo, esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
INFORMACIÓN DE MEDICINA

16-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

"A veces, también, y se aclaró ayer, porque es importante, porque no es el uso de recursos públicos, sino el helicóptero particular que, bueno, realmente no sé de quién es, que se utilizó en particular por tenerse que mover rápido de un lugar a otro, pero en general, todos los que pertenecemos a la Cuarta Transformación, pues tenemos que dar ejemplo", señaló.

https://www.reforma.com/se-disculpa-monreal-por-uso-de-helicoptero/ar2907795?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformatacional